

社会福祉法人 ときわ会

木

“こだま”

精

[発行]

社会福祉法人ときわ会 法人事務局
江南市河野町五十間88番地
TEL(0587) 50-7555
<http://www.tokiwakai-konan.or.jp>

第47号



あけましておめでとうございます

今年の辰年は「甲辰」

「甲」は草木などが勢いよく成長すること、「辰」は草木の形が整った様子を意味し、成功という芽が成長していく、姿を整えていくという意味があります。

努力すれば実りやすくなっていく年ともされています。

今年も皆様にとって良い年になりますように！



第43回 ときわバザー 10月28日(土)

新型コロナウイルスの5類への引き下げに伴い、行動制限の緩和、開催を見合っていたイベントの再開など、完全ではありませんが元の生活様式を取り戻してきました。

ときわ会でも4年ぶりに、規模を縮小してではあります、近隣地区や賛助会員の方々をお招きし、ときわバザーを開催しました。

当日は晴天に恵まれ、多くのお客様に足を運んでいただくことができました。

開会式では理事長からの挨拶に続き、来賓を代表し江南市副市長よりご祝辞をいただきました。

販売コーナーでは各施設の製品や保護者会からの日用品、野菜などが並びました。また、今回初出店いただいたJA愛知北農協では果物や飲み物などが、キッチンカーでは「たこ焼き」「フルーツサンド」「焼き芋」「焼き鳥」の販売があり、たくさん購入していただき大盛況でした。

ゲームコーナーと施設製品販売コーナーでは、施設の利用者の方が販売スタッフとして参加し、地域の方々と交流することができました。

いらっしゃいませ



各施設、利用者のみなさんとときわバザーの散策へ出かけました。スタッフで参加された利用者の方の元気な「いらっしゃいませ」という声掛けでワークショップに参加される利用者の方もいて、真剣にフェルトのシールを選んで台紙に貼りつけ、完成した作品を職員へ笑顔で見せてくださいました。

4年ぶりに開催されたときわバザーへのご協力ありがとうございました。



新規職員紹介



ふじの木園 (支援員補助)
長谷川恵美子さん



福祉の仕事は初めてですが、よろしくお願いします。

ときわホーム (支援員補助)
大林かをりさん



いつも笑顔で頑張ります。よろしくお願いします。

～退職職員のお知らせ～

ふじの木園 安田大輔 (支援員)
ふじの木園 副島清美 (支援員補助)

長い間ありがとうございました。



ときわ作業所・小規模授産施設

＜経済活動＞ 令和5年7月～

新型コロナウイルスの感染予防のため様々な活動を控える日々が続いてきましたが、久しぶりに外出を伴う経済活動を再開することができ、喫茶店に出かけました。行き先は事前にグループごとに考えて決定しました。

当日はみなさんワクワクしながら出発。自分の好きなドリンクやデザートを選び、言葉や指差しで注文することができました。作業所とは違う雰囲気のなか、ゆっくりと会話や交流を楽しみ、心身ともにリフレッシュ！美味しい物は人を笑顔にします。個々での会計も体験でき、充実した笑顔いっぱいの活動となりました。



ときわホーム「ニコット」

＜お月見会＞令和5年9月29日（金）

今年は9月29日が「中秋の名月」で、ちょうど満月と重なる日。澄んだ夜空に浮かぶ真ん丸の月をみんなで眺めようと、お月見会を開きました。

中秋の名月やお月見についての職員からの説明に、関心を持った様子で聞いていました。また、リビングに置いた秋のお花や果物を鑑賞し、秋の訪れを感じました。

夕食では、「月見うどん」や「栗ご飯」など、お月見にちなんだ献立が並び、みんなで美味しくいただきました。

夕食が終わると、空が晴れてきて待望の満月が登場。大きな満月を見て「見えてよかったです」「写真を撮ってみたい」と話し、様々なポーズで写真撮影をして楽しみました。



デイサービス施設「あゆみ」

＜あゆみスポーツ大会＞令和5年10月24日(火)

今年のスポーツ大会は、赤かぼちゃチームと青かぼちゃチームに分かれて対抗戦を行いました。

『玉入れ』では、白熱した戦いとなりましたが、青かぼちゃチームが見事勝利しました。

『宝探しゲーム』では、カプセル容器に入った得点カードをより多く集めたチームが勝ちというゲームを楽しみました。中には1度に2倍ポイントが取れるカードも入っており、大変盛り上がりました。この競技も接戦となりましたが、青かぼちゃチームが勝ちました。

恒例の『パン食い競争』では好きなパンを狙ってゲット！爽やかな秋の楽しい一日となりました。



ふじの木園

＜お楽しみ会＞令和5年9月12日(火)～14日(木)

今年のお楽しみ会は、スイカ割り、かき氷、花火鑑賞を行いました。

スイカ割りとかき氷は、12日に男性利用者、13日に女性利用者と日にちを分けて行いました。スイカ割りは棒でスイカを模したオブジェを割りました。かき氷の屋台では、好きなシロップを選んで食べました。みんなから「冷たくておいしかった」と声が聞かれ、楽しいひとときを過ごすことができました。

花火鑑賞は、14日に園の東側駐車場にて行いました。夏の風物詩である花火を楽しむことができ、喜ぶ姿がみられました。まだまだ暑い日が続く中で、涼しさを感じられる一日となりました。



新規利用者紹介

馬場秀樹さん

9月1日より、ときわ作業所からふじの木園に入所しました。

戦隊ヒーローが大好きです。
よろしくお願いします。

